

# Monthly Newsletter مجلة الأخبار الشهرية

Number

52

العدد

06/09/2021



جامعة الفلاح  
AL FALAH UNIVERSITY



# 2021

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu\_ae



Al Falah  
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000



# The AFU Monthly Newsletter

## مجلة الأخبار الشهرية

### AL FALAH UNIVERSITY CELEBRATES EMIRATI WOMEN'S DAY

#### جامعة الفلاح تحفّي بيوم المرأة الإماراتية



Student Affairs at AFU organized a ceremony to honor esteemed women of the UAE society for their efforts in the continuous development of the country. Prof. Adi Arida, President of the University, Dr. Samer Abdel Hadi, Dean of the College of Arts and Humanities and other academic and administrative staff members have attended the event.



بمناسبة يوم المرأة الإماراتية وإيماناً من جامعة الفلاح بدور المرأة الإماراتية ومساهمتها في بناء الوطن نظمت شؤون الطلبة حفل تكريم لنخبة من سيدات مجتمع دولة الإمارات العربية المتحدة، وذلك تقديراً لدورهن ولجهودهن في التنمية والتطوير المستمر الذي تشهده الدولة، وذلك بحضور رئيس الجامعة الأستاذ الدكتور عددي عريضة، وعميد كلية الآداب والعلوم الإنسانية الدكتور سامر عبدالهادي، حيث قدمت الحفل الطالبة سلوي العديدي من كلية الاتصال الجماهيري.

نشر في: 31 أغسطس 2021

[اقرأ أكثر...](#)

[Read more...](#)

Posted on: 31 Aug , 2021

### METHODS OF LEARNING FOR FALL SEMESTER 2021 - 2022

#### طرق سير العملية التعليمية للفصل الدراسي الاول 2021 - 2022



With the aim of achieving intensive precautionary and preventive measures against the COVID-19 pandemic, the "hybrid learning system" will be applied at Al Falah University for the Fall Semester of the Academic Year 2021 – 2022.

Physical attendance will be only be allowed to those who are fully vaccinated, however, exempted students will be allowed to attend classes, provided they undergo weekly PCR tests.



بناء على ما أعلنت اللجنة العليا لإدارة الأزمات والكوارث في دبي ضرورة تطبيق كافة شروط إجراءات السلامة المطلوبة لضمان العودة الآمنة لسير العملية التعليمية، ستقوم الجامعة بتطبيق نظام التعلم الهجين، حيث سيقدم التعليم الوجاهي على الطلبة الحاصلين على جرعتي لقاح كوفيد-19، مع مرور 14 يوم من الجرعة الثانية والتي تم تحديدها من قبل القطاع الصحي مع تطبيق بروتوكول المرور الأخضر لدخول الحرم الجامعي.

نشر في: 26 أغسطس 2021

[اقرأ أكثر...](#)

[Read more...](#)

Posted on: 26 Aug , 2021

## Upcoming Events

### الأحداث المقبلة

5  
Sep  
سبتمبر

End of Withdrawal Period  
(Withdrawal with 40% fine)

فترة انسحاب مع 40% غرامة

12  
Sep  
سبتمبر

End of Withdrawal Period (Withdrawal with 100% fine)

انسحاب مع 100% غرامة

12  
Sep  
سبتمبر

Incomplete Exams for (Spring-Summer 2020-2021)

آخر موعد لعقد امتحانات غير مكتمل

23  
Oct  
أكتوبر

Midterm Exams

امتحانات منتصف الفصل

6  
Nov  
نوفمبر

Registration starts for Spring semester

بدء تسجيل الفصل الدراسي الثاني 2021 - 2022



# The AFU Monthly Newsletter

## مجلة الأخبار الشهرية

### Orientation to New Students college of Arts and Humanities

#### لقاء إرشادي لطلبة كلية الآداب والعلوم الإنسانية



Student Affairs at Al Falah University organized an orientation meeting for the new students who enrolled into the college of Arts and Humanities for the new academic year 2021-2022. Meeting was held in the auditorium hall at the university campus, in the presence of the Dean of the College, Dr. Samer Abdel Hadi and Dr. Reema Al-Qaryuty.

[Read more...](#)

Posted on: 16 Aug , 2021



نظمت شؤون الطلبة في جامعة الفلاح لقاء إرشادي للطلبة المستجدين في كلية الآداب والعلوم الإنسانية للعام الأكاديمي الجديد 2021 - 2022، في قاعة المسرح بمقر الجامعة، وذلك بحضور عميد الكلية الدكتور سامر عبدالهادي والدكتورة ريم القربوتني. وفي خلال اللقاء تم تعريف الطلبة بالجامعة ومرافقها واللوائح والقوانين ونظم الجامعة وذلك من خلال عرض مرئي، كما قدم لهم مجموعة من النصائح التي تساعد على الاندماج الفعال في الحياة الجامعية.

نشر في: 16 أغسطس 2021

[اقرأ أكثر...](#)

### Al Falah University students win 1st place in Siraj competition

#### الطالبة هنادي النقيبى تحصل على المركز 1 في مسابقة "سراج"



Student Hanadi Khamis Al-Naqbi - from the College of Mass Communication, Bachelor of Mass Communication in New Media, won first place in the competition of the National Program for Drug Prevention («Siraj») of the Anti-Narcotics Council and the Ministry of Interior, for the best graphic design («video-graphic category»). The student directed an awareness video dealing with drug prevention methods.

[Read more...](#)

Posted on: 24 Aug , 2021

فازت الطالبة هنادي خميس النقيبى - من كلية الاتصال الجماهيري، بكالوريوس الاتصال الجماهيري في الإعلام الجديد، بالمركز الأول في مسابقة البرنامج الوطني للوقاية من المخدرات "سراج" التابع لمجلس مكافحة المخدرات ووزارة الداخلية، وذلك عن أفضل تصميم جرافيك "فئة فيديو جرافيك"، حيث تمكنت الطالبة من إخراج فيديو توعوي يتناول طرق الوقاية من المخدرات.

نشر في: 24 أغسطس 2021

[اقرأ أكثر...](#)

## ANNOUNCEMENTS

### الإعلانات

7  
Sep  
سبتمبر

FUTURE SKILLS FOR WOMEN

مهارات المستقبل للمرأة

26  
Sep  
سبتمبر

THE INTERNATIONAL GOVERNMENT COMMUNICATION FORUM 2021

فعاليات المنتدى الدولي للاتصال الحكومي لعام 2021

21  
Oct  
أكتوبر

DUBAI EXPO 2020 CRUISE SHIP

رحلة سفينة أكسيو دبي 2020

5  
Oct  
أكتوبر

DUBAI SOLAR ENERGY EXHIBITION WETEX 2021

معرض دبي للطاقة الشمسية ويتيكس 2021

4  
Sep  
سبتمبر

DROP PERIOD FOR FALL SEMESTER 2021 - 2022

فترة السحب والإضافة للفصل الدراسي الأول 2021 - 2022